

Liebes Mitglied des Fördervereins Atzinger Feuerwehr-Gemeindehaus e. V.,

durch die neue Datenschutzgrundverordnung sind wir verpflichtet, Ihnen unser Datenschutzmerkblatt (siehe Anlage) zuzusenden. Wir sind allerdings auch bisher mit den Mitgliederdaten verantwortungsvoll umgegangen. Die über Sie vorhandenen Daten dienen lediglich der Mitgliederverwaltung. Näheres entnehmen Sie bitte dem Datenschutzmerkblatt. Sollten Sie zum Umgang mit Ihren Daten weitere Fragen haben, scheuen Sie sich bitte nicht, mich anzurufen (Tel. 0173/7092523 oder 08051/969180) oder mir eine E-Mail (peter.boettinger@foerderverein-atzing.de) oder ein Telefax (08051/9676745) zu schicken.

Sollten Sie mit dem im beiliegenden „Merkblatt über den Umgang mit personenbezogenen Daten beim Förderverein Atzinger Feuerwehr-Gemeindehaus e. V.“ beschriebenen Umgang mit Ihren Daten nicht einverstanden sein, teilen Sie mir dies bitte schriftlich (Brief, Fax, E-Mail) mit.

Ich möchte daneben die Gelegenheit nutzen, mich bei Ihnen, soweit wir uns nicht bereits persönlich kennen, vorzustellen. Ich werde im August 54 Jahre alt, bin verheiratet und habe aus erster Ehe zwei erwachsene Kinder. Ich wohne mit meiner Ehefrau Wilma seit zwölf Jahren in Bachham. Aufgewachsen bin ich in Bernau am Chiemsee. Ich war als Polizist zwischen 1995 und 2001 bei der Polizeiinspektion Prien. Seit 2003 bin ich Leiter der Verkehrspolizei Rosenheim. Für den Vorsitz im Förderverein Atzinger Feuerwehr-Gemeindehaus habe ich kandidiert, nachdem mein ehemaliger Chef und Gründungsvorstand des Vereins Peter Wendl den Vorsitz abgeben wollte. Ich halte den Förderverein für einen wichtigen Faktor im Gemeindeleben der westlichen Priener Ortsteile. Als Bindeglied zwischen den einzelnen Vereinen geht seine Bedeutung über die Förderung der Feuerwehr und des Trachtenvereins sowie des Gemeindehauses hinaus.

Ich würde mich freuen, wenn Sie in Ihren Familien-, Freundes- und Nachbarschaftskreis für die Mitgliedschaft im Förderverein werben würden. Gerade Bürgerinnen und Bürger, die kein Interesse an einer aktiven Mitgliedschaft bei der Feuerwehr oder im Trachtenverein haben, oder dafür einfach nicht die Zeit aufbringen, können durch den Beitritt zum Atzinger Förderverein einen Beitrag zur Unterstützung der wichtigen Institutionen Feuerwehr und Trachtenverein leisten. Zudem ist der Beitrag natürlich auch weiterhin steuerlich abzugsfähig. Der Mitgliedsantrag ist auf unserer Internet-Seite aufrufbar. Auf Nachfrage komme ich aber natürlich auch gerne persönlich mit den Beitrittsunterlagen zu Interessenten.

Ihnen danke ich für Ihre Treue zum Verein und Ihre stete Unterstützung. Für Fragen, Kritik und Anregungen rund um den Atzinger Förderverein stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Böttinger